

UNIVERSIDAD	OBSERVACIONES MOVILIDAD SICUE 2020-2021
ALICANTE	Dado que debemos priorizar la salud y el bienestar del estudiantado, el curso académico comenzará el 14 de septiembre, la docencia en el primer semestre será semipresencial y las actividades presenciales estarán limitadas. Por lo tanto, se recomienda realizar la movilidad en el segundo semestre o el siguiente curso académico para disfrutar de una experiencia completa de movilidad en Alicante.
BARCELONA	la Escuela Universitaria de Enfermería (Campus Sant Joan de Déu, centro adscrito a la Universitat de Barcelona) nos ha comunicado que, debido a la situación generada por la evolución del coronavirus COVID-19, han decidido anular la movilidad de estudiantes para el curso 2020-2021.
CASTILLA – LA MANCHA	<p>la Universidad de Castilla-La Mancha ha acordado <b>suspender el primer semestre del programa de movilidad SICUE para el curso 2020/21</b> (tanto de entrada como de salida) en las titulaciones de <b>Grado en Medicina, Grado en Enfermería y Grado en Fisioterapia</b> en todas nuestras Facultades, pudiendo llevarse a cabo, en principio, en el segundo semestre.</p> <p>Para el resto de las titulaciones se mantiene la posibilidad de realizar el programa de movilidad con normalidad en ambos semestres.</p>
CATÓLICA DE VALENCIA	<p>la Universidad Católica de Valencia ha tomado la decisión de <b>cancelar todas las movilizaciones de prácticas de salud</b> para los estudiantes incoming del 1er semestre de 2020-2021 debido al covid-19. Por tanto, la UCV no podrá aceptar a alumnos incoming para realizar prácticas de: Medicina, Enfermería, Odontología y Fisioterapia durante el otoño de 2020.</p> <p>Esta decisión se ha tomado por el interés de los alumnos, a quienes invitamos a realizar a solicitud de su movilidad para el 2º semestre (primavera de 2021) del 1 al 30 de septiembre.</p>
CATÓLICA SAN ANTONIO DE MURCIA	<p>de la <b>Facultad de Enfermería</b> de nuestra Universidad ha decidido <b>suspender todos los programas de movilidad</b>, nacional e internacional, <b>para el primer semestre</b> del curso 2020/21.</p> <p>Estaremos encantados de recibir a vuestros alumnos en el segundo semestre.</p>
COMPLUTENSE DE MADRID	<p>la <b>Facultad de Medicina</b> de la Universidad Complutense de Madrid, ha acordado suspender el programa de movilidad SICUE para alumnos <b>entrantes</b> durante el <b>primer semestre</b> del curso 2020/2021.</p> <p>Los grados afectados por esta decisión serán: Medicina, Terapia Ocupacional y Nutrición Humana y Dietética.</p>
EXTREMADURA	<p>Documento con las Instrucciones para las titulaciones de Fisioterapia, Medicina y Enfermería en la Facultad de Medicina de la Universidad de Extremadura.</p> <p>Entre estas instrucciones destacamos que, debido a las circunstancias de la pandemia del COVID-19, no se aceptarán en el primer semestre la realización de Rotatorios Clínicos.</p>

UNIVERSIDAD	OBSERVACIONES MOVILIDAD SICUE 2020-2021
	<a href="C:\Users\Juani\Documents\SICUE-SENECA\SICUE_2020-2021\Instrucciones SICUE Medicina_2020_2021_Extremadura.docx">C:\Users\Juani\Documents\SICUE-SENECA\SICUE_2020-2021\Instrucciones SICUE Medicina_2020_2021_Extremadura.docx</a>
GRANADA	<p>Información relativa al TFG y las Prácticas en la Facultad de Ciencias de la Educación de Granada</p> <p><a href="C:\Users\Juani\Documents\SICUE-SENECA\SICUE_2020-2021\TFG y Practicas - FCCEducacion - 2020-21 GRANADA.pdf">C:\Users\Juani\Documents\SICUE-SENECA\SICUE_2020-2021\TFG y Practicas - FCCEducacion - 2020-21 GRANADA.pdf</a></p>
ISLAS BALEARES	<p>El Consejo de Dirección de la Universitat de les Illes Balears ha tomado la decisión de suspender las movilidades de sus alumnos previstas en el marco de los programas de intercambio para el primer semestre (septiembre 2020 – enero 2021) del curso académico 2020-21.</p> <p>II.- Información para las Universidades socias:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• suspensión de las movilidades a nuestra Universidad durante el primer semestre y que les ofrecemos la posibilidad de realizar el intercambio durante el segundo semestre.</li> <li>• Aquellos de sus alumnos que hayan iniciado los trámites de admisión con la UIB serán igualmente informados por parte del Servicio de Relaciones Internacionales de la UIB, al tiempo que se les indicará los trámites que deberán seguir para ser admitidos para el segundo semestre.</li> </ul>
LA CORUÑA	<p><b>Escuela Universitaria de Enfermería de A Coruña acordó suspender el programa de movilidad SICUE para el primer cuatrimestre del curso 2020/2021.</b></p> <p><i>La Facultad de Enfermería y Podología de Ferrol no ha comunicado nada al respecto por lo que se sigue manteniendo el programa de movilidad para las plazas establecidas</i></p>
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA	<p>Nuestros estudiantes entrantes, sus estudiantes, tendrán las mismas oportunidades que nuestros estudiantes y nunca se verán en desventaja al no poder asistir a un examen en persona, dadas las restricciones impuestas por el Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social, y particularmente las impuestas a los viajes y transferencias. También hemos comenzado a planificar el primer semestre del año académico 2020-2021 incluso sin estar seguros de si <b>los cursos se impartirán en línea, presencial o combinados, combinando el aprendizaje presencial y en línea.</b> Todo nuestro personal se está preparando para enseñar a los estudiantes de una forma u otra, asegurándose de que todos nuestros <b>cursos regulares se impartan y, por lo tanto, se ofrezcan a estudiantes de movilidad.</b> En caso de que prefiera que sus estudiantes elijan la opción <b>de posponer su movilidad del primer semestre al segundo semestre, no dude en ponerse en contacto con cada escuela o facultad</b> para solicitar un cambio puntual en el acuerdo existente. En ULPGC, nuestra intención es reducir el número de restricciones o detalles específicos para continuar favoreciendo la movilidad de los estudiantes. Estaremos encantados de responder sus preguntas y ayudarlo cuando lo desee.</p>
LEÓN	<p>Decanato de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de León, suspenden las PRÁCTICAS CLÍNICAS HOSPITALARIAS durante el PRIMER SEMESTRE para todos los estudiantes SICUE 2020/21; en los Grados de Enfermería y Fisioterapia.</p>

UNIVERSIDAD	OBSERVACIONES MOVILIDAD SICUE 2020-2021
LLEIDA	<p>la Facultad de Medicina ha decidido bloquear las prácticas en los hospitales, al menos durante el primer semestre. ..I. En cuanto a las otras actividades académicas, las clases teóricas serán mayoritarias en línea; algunos seminarios y prácticas de laboratorio serán presenciales, pero se tomarán muchas medidas de seguridad para garantizar que nuestros estudiantes estén seguros (distancia entre alumnos, mascarillas, dispensadores de manos...).</p> <p>En resumen, nuestra enseñanza será semipresencial para mantener cierta "normalidad" durante el próximo año académico.</p>
MURCIA	<p>la Universidad de Murcia ha acordado que la <b>movilidad nacional SICUE del curso académico 2020/2021 de la Universidad de Murcia, tanto de salida como de entrada de estudiantes, se debe reducir y trasladar al segundo cuatrimestre (de febrero 2021 a julio de 2021).</b></p> <p>II.- Estudiantes de Universidades socias que han solicitado destino en la Universidad de Murcia:</p> <p>el intercambio en nuestra Universidad no será posible en el primer cuatrimestre (septiembre de 2020 a 2021) pero que les ofrecemos la posibilidad de realizar el intercambio durante el segundo cuatrimestre.</p>
SALAMANCA	<p>la Facultad de Medicina de esta universidad nos comunican, con relación a la movilidad de los estudiantes entrantes durante el próximo curso 2020/2021, que al menos durante el primer cuatrimestre, la docencia será bimodal (parte online y parte presencial) y que no se van a realizar prácticas clínicas en los hospitales.</p>
SANTIAGO DE COMPOSTELA	<p>la Facultad de Enfermería de la Universidad de Santiago de Compostela (Campus de Santiago) ha acordado, en Comisión Permanente de Junta de Facultad, <b>no aceptar estudiantes de movilidad que cursen prácticas clínicas durante el curso 2020/2021</b></p>
VALLADOLID	<p>queremos mantener la serenidad y la normalidad en la movilidad SICUE de cara al comienzo del próximo curso, e intentar reducir al mínimo las limitaciones en los acuerdos académicos, salvo que por causas de fuerza mayor nos veamos obligados a ello. Por esta razón, nos parece importante que vuestros estudiantes, antes de realizar su acuerdo, contacten con los coordinadores de nuestros respectivos centros, ya que ellos son quienes mejor podrán informarles de la situación en la que nos encontramos, especialmente en relación con determinadas asignaturas como pueden ser las prácticas sanitarias o socio sanitarias. Los datos de contacto de los Coordinadores de los Centros y Grados de la Universidad de Valladolid pueden obtenerlos en nuestra página Web o,</p>

<b>UNIVERSIDAD</b>	<b>OBSERVACIONES MOVILIDAD SICUE 2020-2021</b>
	bien, contactando con la cuenta: <a href="mailto:sicue@uva.es">sicue@uva.es</a> o el tfno. de contacto 983 18 43 40, de lunes a viernes ,de 9 a 14 horas.